



BEILBAU

## Menschen bei Beil

### Claudia Simon



Foto: Neiqenfind

**Claudia Simon** gehört bei Beil eher zu den stillen Helfern im Hintergrund. Die 30-jährige Tochter von Firmenchef Dieter Beil ist selbstständige Steuerberaterin. Bis vor kurzem hat die junge Mutter noch in München als Steuerberaterin in einer großen Kanzlei gearbeitet. Dort war sie beratend für den Mittelstand zuständig. „In Mün-

chen hatte ich auch schon mit Baufirmen zu tun“, so Simon. „Aber eigentlich konnte ich in alle Bereiche reinschnuppern.“ Das Wissen kann sie nun gut einsetzen, wenn sie ihren Vater in steuerlichen Fragen berät. Eigentlich kann sich die 30-jährige so ziemlich für alle Aufgaben begeistern, doch sie möchte Steuerberaterin bleiben. Das Berufsrecht der Steuerberater schreibt Unabhängigkeit vor, so dass eine Anstellung in der Firma ihres Vaters nicht in Frage kommt. Die Zahlen haben es ihr eben angetan. „Vor allem das Erstellen von Jahresabschlüssen macht mir Spaß“, sagt sie. In einem weiteren Punkt kann sie ihrem Vater auch noch beratend zur Seite stehen. Da sich Frau Simon auch für innovative Technik interessiert, die ökologisch sinnvoll und ökonomisch rentabel ist, wohnt sie mit ihrer Familie in einem „intelligenten“ Haus mit Wärmepumpe, Regenwassernutzung und kontrollierter Wohnraumlüftung mit Wärmerückgewinnung. So kann sie im Alltag diese Techniken testen und ihre Erfahrung an ihren Vater weitergeben.